

18.09.74



## Les membres de l'Associatoin des Palmes Académiques ont visité Albert

L'Association des Membres des Palmes Académiques accompagnée de son président, M. Carruel, a visité mercredi, la ville d'Albert, sous l'impulsion de l'un de ses membres, M. Savary, maire honoraire d'Albert.

Ces humanistes ont pu se rendre compte, en visitant le Lycée Lamarck, que la troisième ville du département avec ses nom-

breux établissements scolaires, des écoles maternelles au lycée en passant par le C.E.S., le C.E.T., et le futur Institut Médico-Educatif, possédait à un très large éventail de « matériel éducatif » à la disposition des enfants tout à fait exemplaire.

Les titulaires du ruban rose ont ensuite été conviés à un vin d'hon-

neur dans les salons de l'Hôtel de Ville où les a reçu M. Demilly, conseiller général, maire, l'après-midi étant consacré à la visite de l'usine aérospatiale de Méaulte.

Le ciel maussade de ce matin de pré-automne n'avait pas arrêté les 25 Membres de l'Association qui dès 10 h 15 se réunissaient dans le hall de l'Hôtel de Ville. Là, les accueillait, M. Savary, Maire honoraire, Membre du Comité et organisateur de cette journée ; M. Demilly, Maire d'Albert, Conseiller Général, et M. M. Hay, Inspecteur Militaire en retraite.

La première étape de cette sortie, marquée une fois de plus du sceau « l'école et la vie » nous conduisait vers le Lycée Lamarck, établissement polyvalent mixte de 870 élèves, encadrés par 78 professeurs. Avant de franchir la grille symbolique de l'établissement, nous jetons un coup d'œil d'envie sur la salle de gymnastique et de sports. Nous sommes reçus par M. Colpin, un jeune Proviseur courtois et dynamique, qui nous explique l'organisation pédagogique et nous entraîne vers des salles dotées d'un matériel modèle et parfaitement adapté : salle de documentation où s'alignent des centaines de volumes et de brochures, salle de télévision en circuit fermé, salle de langues avec 24 boxes individuels, ateliers où se succèdent des machines-outils de modèle récent. Un peu étonnés, nous nous retrouvons dans une cour qui a conservé son aspect naturel et verdoyant et d'où nous pouvons embrasser l'ensemble des bâtiments à l'architecture agréable à l'œil.

Il est plus de midi quand nous pénétrons dans la salle de réception de la Mairie où nous attend une forte délégation de la Municipalité, pour nous offrir un excellent champagne d'honneur. Avant de lever son verre, le Maire d'Albert profite de la circonstance pour féliciter M. Caruel qui vient d'être nommé Chevalier. En termes choisis, le Président remercie et exprime sa gratitude pour toutes les attentions dont nous avons été l'objet depuis le début de la journée.

L'après-midi devait être longue. Nous prîmes des forces, grâce à un repas savoureux, servi à la cantine de l'école, par un personnel empressé, attentif et toujours souriant.

Dès 14 h 30, et sous le soleil cette fois, le groupe se retrouvait à Meaulte dans les bureaux de l'usine de l'Aérospatiale, en présence de M. Petit, Adjoint de la Direction, représentant M. Renon, Directeur retenu par d'autres obligations. Un jeune Chef des services de gestion, M. Chandez, nous dirigeait vers les différents ateliers où se fabriquent des éléments de « Mirage », de « Corvette », de « Concorde ».

Répondant à toutes nos questions avec compétence et précision M. Chandez nous permit d'apprécier la perfection et le fini du travail réalisé par les ouvriers spécialisés, les opérations réalisées par des machines énormes, sur des matériaux entièrement usinés sur place ; les contrôles incessants sur les pièces les plus petites ; la cohésion parfaite entre les bureaux d'études, les dessinateurs, les laboratoires et les ateliers. Ce fut un enchantement et un réel enrichissement.

Ce n'est qu'à l'appel des sirènes de l'usine, la SNIAS, que les Membres de la Section se séparèrent, fatigués, mais très satisfaits du déroulement et de la parfaite organisation de cette rencontre, si instructive pour tous.